
    حوار مع الحاج عزيزي أحد زوار الأربعين من اهل السنة الايرانيين

  

الحاج عزيزي من زوار الأربعين من اهل السنة: نحن لسنا مثل أهل الكوفة و لن نترك الشيعة وحيدين.

وجاء في الحوار:

– هل تستطيع أن تعرف عن نفسك؟

أنا الحاج خليفة مهر االله عزيزي من محافظة سيستان بلوشستان، مدينة زاهدان.



– ماهو سبب مجيأكم إلى النجف وكربلاء؟

اول شيئ جاء بنا الى هنا هو عشقنا للإمام الحسين عليه السلام،نحن لم نكن لنستحق ولكننا طلبنا لأننا

نعلم انهم يلبوننا.

والسبب الثاني، لنكون إلى جانب إخواننا الشيعة حتى لايفكر أعدائنا اننا نترك اخوننا وحيديين مثل

أهل الكوفة.

نحن ساعدنا اخواننا الشيعة في كل المواقف وكنا جانبهم وسنبقى كذلك.

– هل لديك حاجات خاصة من الإمام الحسين عليه السلام ؟

حاجاتنا كثيرة جدا وهم كالبحر بعطائهم لنا،

ونحن من محبي أهل البيت عليهم السلام وخدامهم وندعو االله ان يقبلنا من خدمتهم.

– هل سبق وأن أخذت حاجتك ؟

نعم ،لدي طفل مريض منذ عشرين سنة وفي مراسم التاسع والعاشر من عاشوراء التي أقمناها أخذت حاجتي

وتحسن ولدي. في حين أنه قد توفي جميع من كان في عمره ويعاني من نفس المرض! ولكن ولدي الآن سالم

وحياته طبيعية وأثار تعجب كل الأطباء.

– هل لديك كلمة خاصة؟



فقط أن اكون لآخر عمري من خدام الإمام الحسين عليه السلام، وكل سنة سأطلبه.
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